

## **Management Center of Competence**

The Communication Company

## Lebenslauf Stephanie Kern

startete ihre berufliche Reise mit einer Ausbildung zur Kauffrau für Versicherungen und Finanzen an der Städtischen Berufsschule für Versicherungs- und Personalwesen von 2013 bis 2016. Anschließend arbeitete sie sieben Monate als Kundenbetreuerin im Außendienst bei der Allianz Generalagentur Eisenauer & Eisenauer GbR. Ihr duales Studium im Innendienst bei der Bayerischen von 2016 bis 2019 verschaffte ihr breite Einblicke in verschiedene Unternehmensbereiche. Währenddessen sammelte sie Erfahrungen in der Allianz Generalagentur und wurde mit den Abläufen im Versicherungsbereich vertraut. Ihre Karriere bei der Bayerischen setzte Stephanie Kern fort, indem sie über drei Jahre als Business Analyst für Prozessmanagement bei der Bayerischen IT GmbH agierte. Hier leitete sie das IT-Projekt für das digitale Kundenportal "Meine Bayerische" und führte bedeutende Prozessoptimierungen durch. Seit Januar 2023 übernimmt Stephanie Kern als Geschäftsfeldverantwortliche Menschversicherung bei der Bayerischen die Verantwortung für den Aufbau und die Entwicklung des Geschäftsfeldes Menschversicherung.